

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan oleh penulis yang diperoleh dari 28 responden peternak mustahik LAZ Dompot Dhuafa Banten yang tergabung dalam program Dompot Dhuafa Farm, yang sudah dijelaskan pada analisis data bab sebelumnya. Maka penulis menarik kesimpulan dari rumusan masalah yang telah dirumuskan, adalah sebagai berikut:

1. Pada hasil penelitian diketahui bahwa variabel pemberdayaan DD Farm berpengaruh positif dan signifikan terhadap variabel pendapatan. Hal ini dapat dilihat dari hasil uji t pemberdayaan DD Farm yaitu $t_{hitung} (4,190) > t_{tabel} (2,055)$, sehingga variabel independen pemberdayaan DD Farm berpengaruh terhadap variabel dependen pendapatan dengan nilai

signifikansi $0,000 < 0,05$ artinya H_0 ditolak dan H_a diterima.

2. Besarnya pengaruh pemberdayaan DD Farm terhadap pendapatan peternak mustahik LAZ Dompot Dhuafa Banten dapat dibuktikan dari hasil uji Koefisien Determinasi (R^2), dengan nilai Koefisien Determinasi yang terdapat pada nilai *R Square* sebesar 0.403 atau 40,3%. artinya, kemampuan variabel pemberdayaan DD Farm dalam menjelaskan pengaruhnya terhadap variabel pendapatan sebesar 40,3%, sedangkan untuk sisanya 59,7% dijelaskan oleh variabel lain yang tidak diteliti pada penelitian ini seperti: modal, jam kerja, pengalaman, jumlah tenaga kerja dan faktor-faktor produksi.

B. Saran

1. Bagi Dompot Dhuafa Banten diharapkan untuk lebih meningkatkan kinerja program-program pemberdayaan khususnya pemberdayaan DD Farm ini, agar dana zakat produktif yang disalurkan bisa

teroptimalisasi dengan baik untuk meningkatkan kesejahteraan mustahik terutama pada tingkat pendapatannya.

2. Bagi Peneliti Selanjutnya diharapkan penelitian ini dapat menambah pengetahuan dan wawasan untuk penelitian di masa mendatang. Diharapkan juga peneliti selanjutnya untuk lebih memperluas penelitiannya agar tidak terbatas pada variabel pemberdayaan. Karena banyak sekali faktor-faktor yang mempengaruhi pendapatan mustahik seperti modal, jam kerja, pengalaman, etos kerja dan faktor-faktor produksi lainnya.